

Wir haben eine großzügige Spende von Mundschutzmasken erhalten



Mit großer Anerkennung und Dankbarkeit hat die Lebenshilfe Böblingen die großzügige Sachspende von 1.000 Mundschutzmasken erhalten.

Stefan Fritz, Leiter des REWE-Marktes auf dem Flugfeld in Böblingen, hat sich an uns gewendet und wollte in der aktuellen „Corona-Krise“ etwas Gutes tun und uns bei der Arbeit am Menschen unterstützen.

Er stellt uns 1.000 Mundschutzmasken zur Verfügung, welche wir in unserer täglichen Arbeit am Menschen dringend benötigen. Wir stehen vor der großen Herausforderung auf der einen Seite unser Personal und auf der anderen Seite unsere Klienten zu schützen.

Es ist uns durch diese großzügige Spende weiterhin möglich Familien und Betroffenen sachgerecht und zeitnah zu helfen.

Vielen Herzlichen Dank.

Nicole Henk